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Un lector remite a nuestro 'Buzón de los lectores' esta fotografía de la plaza de Los Barreros
para acompañar un comentario: "No sé si es una sensación o algo más, pues cada vez veo
más en Cartagena derribadas o partidas".

  

      

Señala que alguna "se deberán a accidentes, pero temo que muchas son partidas
concientemente por vándalos", por lo que pide más vigilancia hacia estos daños a las señales
viarias y también que el ayuntamiento de Cartagena "no tarde en recolocarlas, pues son
importantes para nuestra seguridad".

    
    -  Qué es la sección 'Estoy harto de...'?  

  

Esta  sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por  diversas
situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas  en un canal. PINCHAR AQUÍ
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http://www.cartagenadehoy.com/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=107&Itemid=119
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Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com

  

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán
publicados
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